

入野小学校 校長室だより

2015. 10. 23(金) No. 22 文責：芝

朝マラソンで出会ったこと

水曜日以外の朝は「朝マラソン」があります。各学年に決められたスタート位置に集まり、音楽がかかるのを待っています。みんなが頑張っている姿もいいものですが、集まってスタートを待っている姿も、またいいものです。

時には、こんなハプニングも…。

みんなが各学年のスタート位置で待っていますが、なかなかマラソンの音楽がかかりません。ほとんどの人が「どうしたか？」と不思議に思うくらいの時間がたって、

「マラソンの曲がないので、掃除の曲をかけます。」

と放送が…。いつもの朝マラソンには走るのにピッタリのテンポの良い曲がかかるのですが、その日はちょっとスローな曲で走ることになってしまいました。

みんなが待っている間、曲をかける人はあせってCDを探し回っていたことでしょうかね。

ちなみに、私の祖母は「探し回る」ことを「たんねくるう」と言っていました。方言だと思いますが、最近全く聞きません。

もう一つ、別の日のこと。

私が朝マラソンのために校舎を出て10歩ほど校庭に近づいた時のこと、私の背後から、「やばい！やばい！」



と声が聞こえ、3年生の男の子が私を追い越して行きました。朝マラソンの開始に間に合いたい、早くみんなの列に加わりたいという気持ちが勢いよく走っていく姿から見えて、微笑ましく感じました。更に「いいなあ」と思ったのが、その男の子に気付いた同級生の女子数人が、その子に向かって手招きしたり、拍手したりして列に迎え入れている姿。本当に素敵な映画の中のような光景でした。

男の子が加わって3秒もしないうちに朝マラソン開始の音楽がかかり、みんなが元気に飛び出していく様子に「動画を撮ってみんなに見せたかったなあ」と思ったことでした。

好きなこと・得意なこと

ちょっと前までは「スポーツの秋」一色のよう感じでしたが、いよいよ「芸術の秋」、書画展への取組が始まりました。

写真は5年生。頑張って取り組んでいるので、写真を撮らせてもらいました。



「今日のホームページ用に…」

と私が言うと、学級通信の方がいいとか言って楽しそうな笑い声が…。あんまり写真で関わって図工の授業の雰囲気壊したらいけませんので、3枚写して退散しました。(ホームページと校長室便りに使ったよ)

放課後には音楽祭の練習も始まっています。子どもたちも忙しいですね…。でも、色々なことに取り組めるというのは本当にいいことです。好きだと思えること、得意だと思えることに出会い、気持ちの上で豊かな生き方につながってくれたら、と思います。